

## VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

# Cérémonie du 8-Mai



Se souvenir toujours.

Les anciens combattants, fidèles à leur devoir de mémoire, en présence du maire, des élus municipaux et un petit nombre d'habitants, ont rendu hommage aux combattants de la Seconde Guerre mondiale « Ayons une pensée pour ces millions d'êtres humains, enfants, femmes et hommes, rafés et dirigés vers les camps de la mort. Pour quelles raisons ? religion, politique, couleur de peau, race. En déposant ces

gerbes devant notre monument aux morts, ayons une pensée particulière pour Bouttes René, Brunel Ernest, Py Paul, mort pour la France durant ce conflit. En associant le souvenir de Gaétan Wasquez mort pour la France à Dien Bien Phu en mai 1954. »

Sonnerie « Aux morts », minute de silence et « Marseillaise » furent suivies de la lecture des manifestes et d'un vibrant « Chant des partisans ».

---